

El PEF para 2011 promueve un mayor desarrollo: Conasami (El Financiero 13/10/10)

El PEF para 2011 promueve un mayor desarrollo: Conasami (El Financiero 13/10/10) Zenyazen Flores Miércoles, 13 de octubre de 2010 Mantiene el "impulso contracíclico" a través de un déficit moderado. El proyecto de paquete económico para 2011 promueve un mayor desarrollo al mantener el "impulso contracíclico" a través de un déficit moderado para seguir impulsando la recuperación de la economía mexicana. De acuerdo con el Informe económico mensual, elaborado por la Comisión Nacional de Salarios Mínimos (Conasami), el Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) 2011 preserva las modificaciones tributarias que se aprobaron en 2009, cuya finalidad es hacer frente a la "drástica" caída en la plataforma de producción de petróleo. El documento titulado "Rasgos generales de la evolución económica de México a septiembre de 2010" destaca que el reto en 2011 es lograr mantener el dinamismo de la actividad económica y consolidar el crecimiento observado en el año. Asimismo señala la necesidad de potenciar la generación de empleos mediante una política de gasto eficiente y focalizada en actividades prioritarias de alto impacto. Para 2011 se estima que los ingresos presupuestarios asciendan a tres billones 22 mil 800 millones de pesos, monto superior en 3.9 por ciento al aprobado en la Ley de Ingresos de la Federación 2010 y en 3 por ciento al previsto para el cierre de 2010. "Con ello se asegura la sostenibilidad de mediano plazo de las finanzas públicas, de forma que no se vuelva a caer en crisis financieras de origen interno como las que se padecieron en el pasado." La política de gasto para el año entrante -apunta el informe- será austera, transparente y de cara a la sociedad, "pues la transparencia facilita la rendición de cuentas y la evaluación de resultados, produciendo así un uso más eficiente de los recursos públicos". El documento plantea que en el proyecto presupuestario se propone una política de gasto público orientada a fortalecer tres aspectos fundamentales para el desarrollo del país: 1) Crecimiento económico y la generación de más y mejores empleos, los cuales han mostrado una importante recuperación durante 2010. 2) El apoyo al desarrollo social, con particular énfasis en educación, salud y combate a la pobreza, para mejorar las condiciones de vida y la igualdad de oportunidades para los mexicanos, en especial de niños y jóvenes. 3) Las actividades en materia de seguridad pública y procuración de justicia, con el fin de avanzar en la lucha frontal contra el delito y la delincuencia organizada.